



Six Sense Crans Montana

BROCHURE ET TARIFS CATALOGUE AND PRICES

M.A.ASTON
FRANCE



SOMMAIRE / INDEX

Le créateur / The designer	Page 3
L'entreprise / The company	Page 4
Les modèles linéaires / Linear range	Page 5
Number 2	Page 6
Number 4	Page 7
Number 11	Page 8
Lampe à poser / Table lamp	Page 9
Sculptures	Page 10
Nouveautés / New pieces	Page 11 et 12
Gamme Singular / Singular range	Page 13
Tarifs / Prices	Page 14
Contact	Page 15



Mark Collett fondateur de l'entreprise M.A.Aston est un créateur qui puise son inspiration à travers des objets de tous les jours, la nature ou toute autre courbe qui agite son esprit.

Avec une forte éthique de développement durable, Mark utilise le cintrage à la vapeur, un savoir-faire ancestral et peu énergivore qu'il manipule avec émotions pour réaliser des pièces iconiques, intemporelles et universelles.

Le design de chaque pièce est longuement pensé et dans certains cas, en collaboration avec ses clients de façon à obtenir un résultat unique et adapté à chaque environnement.

Mark Collett, founder of M.A.Aston, is a designer who draws his inspiration from everyday objects, nature and any other curve that moves his mind.

With a strong sustainable development ethic, Mark uses steam bending, an ancestral, energy-saving know-how that he manipulates with emotion to create iconic, timeless and universal pieces.

The design of each piece is carefully considered, and in some cases, in collaboration with his customers, so as to obtain a unique result adapted to each environment.



Mark procède à des choix précis pour les matières premières, et effectue toute la fabrication dans son atelier où chaque étape nécessite un travail à la main, soigné, précis, rigoureux et minutieux.
Il utilise le cintrage à la vapeur, une technique ancestrale et peu énergivore.

Mark makes precise choices for the raw materials, and carries out all the manufacturing in his workshop, where each step requires careful, precise, rigorous and meticulous handwork.
It uses steam bending, an age-old, energy-efficient technique.



LES MODELES LINEAIRES

Il propose actuellement trois modèles de suspension aux formes linéaires. En effet, chaque pièce possède son propre gabarit, ce qui lui permet de pouvoir reproduire parfaitement la même forme.

LINEAR RANGE

He currently offers three suspension models in linear shapes. In fact, each piece has its own template, enabling it to reproduce the same shape perfectly.

NUMBER 2



DIMENSIONS :
L 250 CM X l 8 CM X h 30 CM

POIDS :
4 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR LIN
BANDE LED COB High flux 24V - 10 W/M

FINITION :
HUILE DURE UNIVERSELLE KUNOS INCOLORE

1995.00 €



DIMENSIONS :
L 250 CM X W 8 CM X H 30 CM

WEIGHT :
4 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
LINEN DIFFUSER
LED STRIP COB High flux 24V - 10 W/M

FINISH :
UNIVERSAL HARD OIL KUNOS NEUTRAL

1995.00 €



NUMBER 4



DIMENSIONS :
L 220 CM X l 8 CM X h 20 CM

POIDS :
4 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR LIN
BANDE LED COB High flux 24V - 10 W/M

FINITION :
HUILE DURE UNIVERSELLE KUNOS INCOLORE

1475.00 €



DIMENSIONS :
L 220 CM X W 8 CM X H 20 CM

WEIGHT :
4 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
LINEN DIFFUSER
LED STRIP COB High flux 24V - 10 W/M

FINISH :
UNIVERSAL HARD OIL KUNOS NEUTRAL

1475.00 €



NUMBER 11



DIMENSIONS :
L 185 CM X l 8 CM X h 35 CM

POIDS :
2 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR LIN
BANDE LED COB High flux 24V - 10 W/M

FINITION :
HUILE DURE UNIVERSELLE KUNOS INCOLORE

915.00 €



DIMENSIONS :
L 185 CM X W 8 CM X H 35 CM

WEIGHT :
2 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
LINEN DIFFUSER
LED STRIP COB High flux 24V - 10 W/M

FINISH :
UNIVERSAL HARD OIL KUNOS NEUTRAL

915.00 €



LAMPE A POSER / TABLE LAMP



DIMENSIONS :
L 45 CM X l 28 CM X h 18 CM

POIDS :
0.7 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR LIN
BANDE LED COB High flux 24V - 10 W/M

FINITION :
HUILE DURE UNIVERSELLE KUNOS INCOLORE

495.00 €



DIMENSIONS :
L 45 CM X W 28 CM X H 18 CM

WEIGHT :
0.7 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
LINEN DIFFUSER
LED STRIP COB High flux 24V - 10 W/M

FINISH :
UNIVERSAL HARD OIL KUNOS NEUTRAL

495.00 €



SCULPTURES



Une gamme de sculptures en série limitée et pièces uniques sont créées sur commande.

A partir de 590.00 €



A range of limited-edition sculptures and one-off pieces are created to order.

From 590.00 €



NOUVEAUTES / NEW PIECES



"Smoke" est une pièce inspirée par le léger mouvement de la fumée.
La fabrication de cette pièce est réalisée en mains libres sans aucun gabarit.
Elle peut être reproduite mais chaque modèle sera légèrement différent, donc unique.

DIMENSIONS :
L 290 cm x l 38 cm x h 19 cm

POIDS :
11 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR PROFIL SILICONE
BANDE LED COB High flux 24V -
10 W/M

FINITION :
HUILE DURE UNIVERSELLE KUNOS
INCOLORE

8 795.00 €

"Smoke" is a piece inspired by the gentle movement of smoke.
This piece is made freehand without any jigs.
It can be reproduced, but each model will be slightly different, and therefore unique..

DIMENSIONS :
L 290 cm x l 38 cm x h 19 cm

WEIGHT :
11 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
DIFFUSER SILICONE PROFILE
LED STRIP COB High flux 24V - 10
W/M

FINISH :
UNIVERSELLE HARD OIL
KUNOS NEUTRAL

8 795.00 €

NOUVEAUTES / NEW PIECES



"Ecliptic" possède de l'attitude. Cette pièce spécialement créée pour le salon Révélation 2023 offre un contraste de couleurs exceptionnelles.

Sa finition noire satinée affirme une sensibilité au beau et prodigieux.

La fabrication de cette pièce est réalisée en mains libres sans aucun gabarit.

Elle peut être reproduite mais chaque modèle sera légèrement différent, donc unique

DIMENSIONS :
L 290 cm x l 38 cm x h 19 cm
POIDS :
6 KG

MATERIAUX :
STRUCTURE BOIS
DIFFUSEUR PROFIL SILICONE
BANDE LED COB High flux 24V
10 W/M

FINITION :
NOIRE
HUILE DURE
UNIVERSELLE
KUNOS NOIRE

4395.00 €

"Ecliptic" has attitude. This piece, specially created for the Révélation 2023 show, offers an exceptional contrast of colors.

Its satin black finish affirms a sensibility for the beautiful and prodigious.

This piece is made freehand without any templates.

It can be reproduced, but each model will be slightly different, and therefore unique.

DIMENSIONS :
L 290 cm x l 38 cm x h 19 cm
POIDS :
6 KG

MATERIALS :
STRUCTURE, WOOD
DIFFUSER SILICONE PROFILE
LED STRIP COB High flux 24V
10 W/M

FINISH :
BLACK
UNIVERSELLE HARD OIL
KUNOS BLACK

4395.00 €

GAMME SINGULAR / SINGULAR RANGE



Nos sculptures lumineuses de la gamme "Singular" sont fabriquées sur commande en collaboration avec le client et le designer, créant ainsi une création unique et sur mesure. Nous proposons deux largeurs, 8 cm et 10 cm, avec un diffuseur lin

Our "Singular" bespoke range light sculptures are made to order in collaboration between client and designer creating a uniquely bespoke creation. We propose two widths 8 cm and 10 cm with a linen diffuser finish.



Nos sculptures lumineuses "Singular" sont fabriquées sur mesure, en fonction de la zone et de l'espace désignée. Nous facturons au mètre linéaire, les prix pour 2023 sont :

1065.00€ par mètre (largeur 8 cm)

1335.00 € par mètre (largeur 10 cm)

Notre nouvelle gamme avec profil en silicone est également facturée au mètre linéaire à :

1465,00€ par mètre (largeur 10 cm)

Ces prix ne comprennent pas le transport ni les droits d'importation. Le délai de fabrication est de 8 à 12 semaines avant l'expédition, en fonction de la complexité de l'article. Nous sommes très stricts sur le respect des délais et nous ne prenons pas de commandes si nous ne pouvons pas les livrer à temps. Nous avons l'expérience de l'expédition de nos produits à l'étranger et pouvons coordonner les dates et les délais avec nos clients.

Our "Singular" bespoke range light sculptures are made to order, depending on the area and space designated. We charge by the linear meter, 2023 price is:

1065.00€ per meter (width 8 cm)

1335.00 € per meter (width 10 cm)

Our new range with silicon profile is also priced by the linear meter at:

1465.00€ per meter (width 10 cm)

These prices do not include shipping or import duties. The manufacturing lead time is 8 to 12 weeks before shipment, depending on the complexity of the item. We are very strict about meeting deadlines and will not take orders if we cannot deliver on time. We have experience of shipping our products abroad and can coordinate dates and deadlines with our customers.



CONTACT

M.A.Aston
1 route du Bournareux
87260 Saint Bonnet Briance

www.maaston.fr

info@maaston.fr



(+33) 5 55 75 52 02

(+33) 7 80 33 31 53

M.A.ASTON
FRANCE